

### 財政がピンチです！

#### 会費・カンパをよろしくお願いします！

いつも、ご支援・ご協力ありがとうございます。

会計報告にもあるように、財政が非常の厳しい状態です。このままだと、活動に支障をきたしかねません。異常な物価高の中で、皆さん厳しい生活を強いられているかとは思いますが、本当に心苦しいですが、会費・カンパで活動を支えていただくよう、心からお願い致します。

#### 〇編集後記

\*先回のニュースの発行から時間がたっていました。この間の活動は、ニュースに記載した活動報告をご覧ください。\*10月7日のハマスの攻撃から、イスラエルのガザ地区への無差別空爆・地上戦に対して10月21日から街宣をはじめ、7週連続で街宣・集会・デモを行っています。12月9日には、「日本政府はイスラエルの大虐殺を許すな！イスラエルに停戦をもとめよ！なごや市民集会」を行いました。ガザ出身のパレスチナ人お二人からのメッセージもありましたが、心中を思うと本当に胸が痛いです。\*自民党は、パーティ券の収入で億単位の不正を働いています。岸田首相は、G7の議長国として、広島サミットで「法の支配に基づく自由で開かれた国際秩序を堅持し強化する」とする首脳宣言をまとめました。アメリカはじめG7の「法の支配」がどれだけまやかしか、改めて憤りを感じます。表紙にこれからの行動予定を記載しました。ぜひ、一緒に声をあげましょう。\*屋久島沖でオスプレイがまたも墜落し、乗員8名が亡くなるという痛ましい事故が起こりました。政府の飛行中止の要請も聞かず、1週間たってから、世界中のオスプレイに飛行停止を決めました。そして、生産終了という報道もあります。開発段階から、欠陥が指摘され、これまで63名もの命を奪った欠陥機です。佐賀空港に17機の配備を進めている防衛省はその安全性を「米国政府が安全性・信頼性を確認した上で量産されたもの。普天間飛行場への配備に先立ち独自に安全性を確認。」としています。沖縄では2012年、普天間基地への配備反対で10万人もの人が集まり、反対したが、配備を強行された。世界のどこでもオスプレイは飛ぶな！です。\*いつも冬はお休みのベランダ菜園。春菊とほうれん草を植えました!(^^)!